

viernes 9 de agosto de 2024

Desvelado el imponente cartel anunciador de la Real Feria de Agosto de Antequera del año 2024 obra de Jesús Calzada

Presentado por el propio artista manchego, el cartel conjuga un equilibrio entre tradición y modernidad evocando a Antequera en su plenitud monumental y artística. El acto institucional ha tenido lugar en el patio del edificio municipal de San Juan de Dios, contando con un preludio musical a cargo del cuarteto Aires del Sur.



Antequera ya tiene su cartel anunciador de la Real Feria de Agosto del año 2024, obra del artista manchego Jesús Calzada. Un cartel "imponente" como así lo definió el alcalde Manolo Barón durante su intervención en el acto organizado y celebrado a tal efecto en el patio claustal del antiguo hospital de San Juan de Dios en la noche de este jueves 8 de agosto.

Protagonista absoluto del acto fue el propio Jesús Calzada, autor del cartel y encargado de

presentar el mismo. Un cartel que evoca a Antequera como "origen" y como "madre" de una de las Ferias más antiguas de España; no en vano, se cumple en 2024 el 276 aniversario de la misma.

Un cartel que conjuga a la perfección modernidad y tradición, con un collage central en el que se evoca al caballo, a los toros, y al flamenco más contemporáneo con unas manos en armonía que evocan el estilo de Rosalía; todo ello rodeado por una petalada a Antequera en un atardecer lleno de colores anaranjados y rosáceos, desembocando en elementos monumentales de la ciudad tales como las torres de San Sebastián y San Agustín, la Peña de los Enamorados o la Torre del Homenaje de la Alcazaba. Rematado, a su vez, por dos letreros estilo vintage y de neón poniendo nombre a la Real Feria de Antequera, que se celebrará del 21 al 25 del presente mes de agosto.

El acto, presentado y conducido por la periodista Rocío Moltó, comenzaba con un preludio musical de la mano del cuarteto Aires del Sur, compuesto por las violinistas Violeta Peláez y Lourdes Castro, la chelista María Martínez y el guitarrista y percusionista Abel Sánchez.

A continuación, una presentación biográfica y personal de Jesús Calzada daría paso a la intervención del mismo, desgranando un cartel lleno de simbología que representa la historia y la cultura de la ciudad, así como una apología del concepto de "madre patria" aludiendo a Antequera.

Por su parte, el Alcalde hizo alusión a la "rápida conexión" con el autor, destacando la importancia de disponer de un cartel "imponente" de Jesús Calzada y agradeciendo el hecho de que accediera a realizarlo y presentarlo marcando un punto de inflexión en el anuncio de la Real Feria de Agosto.



Presencia destacada de autoridades como la viceconsejera de Justicia y Administración Local de la Junta de Andalucía, Ana Corredera, la delegada territorial de la Consejería de Fomento, María Rosa Morales, la vicepresidenta de la Diputación de Málaga, Toñi Ledesma, el pregonero de la Real Feria de Agosto 2024, Manuel Cortés, la regidora entrante, María José Mazuela, y la regidora saliente, Antonia Jiménez.

